

OPINI PUBLIK

Pengawasan Pergeseran Logistik Pemilu 2024 dari PPK Kecamatan Darangdan ke KPU Kabupaten Purwakarta oleh Personil Polsek Darangdan Polres Purwakarta.

Darangdan - DARANGDAN.OPINIPUBLIK.ID

Feb 27, 2024 - 20:20



Kapolsek Darangdan Polres Purwakarta bersama Muspika Kecamatan Darangdan Kawal pergeseran Logistik Pemilu 2024.

PURWAKARTA - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan proses Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, jajaran Polsek Darangdan Polres Purwakarta Polda Jawa Barat melakukan pengawalan terhadap pergeseran logistik pemilu dari gudang logistik Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Darangdan ke Gudang Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Purwakarta. pada Senin 26 Februari 2024.

Penggeseran Kotak Suara tersebut dihadiri Camat Darangdan Drs. Al Idrus Nurhasan, Kapolsek Darangdan Acp Yoga Prayoga bersama Bhabinkamtibmas Desa Darangdan, Danramil 1903 Darangdan Kapten Arm I Komang Sutrisna diwakili Serda Ade Suherman, Ketua PPK Darangdan diwakili Kepala Sekretariat PPK Indra Wijaya Kusumadan Ofik Taufik Dlvisi teknis PPK Darangdan, Ketua Panwascam Joko Sulistianto bersama Kuswari Kordiv Penanganan Pelanggaran dan Penyelsaian Sengketa serta Kepala Sekretariat Panwascam Aan Muhammad Sahiq.

Kegiatan pengawalan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Darangdan AKP Yoga Prayoga dan Danramil 1903 Darangdan Kapten Arm I Komang Sutrisna bersama anggotanya. Tujuan dari pengawalan ini adalah agar proses pergeseran logistik berjalan dengan lancar dan aman.

"Personel TNI-Polri telah melakukan pengawalan dan pengamanan langsung dalam pengiriman kotak suara dan logistik Pemilu 2024 untuk memastikan agar sampai dengan tepat dan aman," ujar Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Darangdan AKP Yoga Prayoga".

Kegiatan pengawalan tersebut melibatkan Babinsa, Linmas, Bawaslu, dan PPK Kecamatan Darangdan. Diharapkan dengan adanya pengawalan ini, proses tahapan pemilu dapat berjalan lancar tanpa gangguan, sehingga kepercayaan masyarakat terhadap Polri semakin meningkat.

Menurut Kapolsek Darangdan AKP Yoga Prayoga Penggeseran Kotak Suara tersebut menggunakan 6 unit Colt Diesel tertutup, dengan pengawalan ketat oleh Personel Polsek Darangdan dan Koramil 1903 Darangdan, agar dalam perjalanan aman, lancar sampai ke Gudang Logistik KPU Kabupaten Purwakarta. "Ungkapnya.